

Schwesternbrosche wird vermisst

Krankenhausmuseum: Suche nach Exponat

Bielefeld (WB). Das Krankenhausmuseum vermisst eine wertvolle blaue Schwesternbrosche. Der Gegenstand wurde bereits vor einem Monat offenbar von der Stelle unter dem weißen Kragen einer Schwesterntracht entfernt. Bei dieser Tracht handelt es sich um das blaue Sonntagskleid der Auguste-Victoria-Schwesternschaft.

Es wurde zuletzt im Jahr 1963 als Festtagskleid zur Examensfeier im Kaiserin-Auguste-Viktoria-Haus in Berlin-Charlottenburg getragen.



Diese Brosche fehlt im Museum.

Seit dem Jahr 2004 ist die Tracht im Besitz des Krankenhausmuseums. Das Exponat wurde bislang unter anderem im Haus der Geschichte in Bonn und anschließend im Zeitgeschichtlichen Forum Leipzig ausgestellt.

»Es ist ein hoher ideeller Wert, der verloren gegangen ist«, teilt Claus-Henning Ammann mit, Vorsitzender des Vereins Krankenhausmuseum Bielefeld. Der Verein bittet um Hinweise zu der Brosche per E-Mail an info@krankenhausmuseum-bielefeld.de